

## BAB IV PENUTUP

### 4.1 Simpulan

Setelah melaksanakan praktik Kerja Profesi dari tanggal 14 Juni 2021 – 30 Agustus 2021 di PT Sarwa Manggalla Raya. Saya mendapatkan pengalaman yang luar biasa yang tidak akan pernah saya lupakan. Lingkungan kerja yang sangat mendukung, ditambah karyawan yang ramah dan sangat membantu saya selama saya bekerja di PT Sarwa Manggalla Raya. Saya merasa seperti dianggap keluarga dalam Perusahaan tersebut.

Selain itu saya mendapatkan wawasan yang sangat bermanfaat mengenai dunia kerja yang realita. Banyak masukan dan kritik yang membangun saya untuk jauh lebih dewasa dan professional. dituntut untuk tepat waktu, disiplin, kreatif rapih dan bertanggung jawab. Lalu saya juga diberikan kepercayaan dengan memberikan tanggung jawab banyak tugas yang melebihi kapasitas saya dan banyak hal lainnya.

Banyak suka dan duka selama saya magang di PT Sarwa Manggalla Raya. Namun hal tersebut membuat saya menjadi untuk lebih semangat lagi dalam bekerja dan menyelesaikan periode Kerja Profesi saya. Banyak sekali dukungan yang saya terima dari para karyawan, yang membuat saya terus tersenyum dalam bekerja dan tidak pernah patah semangat.

Selama magang pun saya merasa saya menjadi pribadi yang jauh lebih dewasa dari sebelumnya. Menghasilkan uang dari jerih payah saya sendiri, membuat saya bahagia sekaligus *proud* kepada diri saya. Saya menjadi sosok yang jauh lebih berfikiran terbuka dan jauh lebih professional dalam bekerja.

Saya bertemu dengan banyak karyawan yang mempunyai banyak pengalaman, bersekolah di luar negeri, pengalaman kerja di luar dan lain sebagainya. Saya banyak *sharing* dengan mereka, dan banyak sekali mendapatkan ilmu juga dari mereka yang jauh lebih berkompeten dan berpengalaman daripada saya. Sehingga saya dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Dengan dilaksanakannya Praktik Kerja Profesi, saya belajar bagaimana cara menjalankan *platform E-commerce*.
2. Menambah pengetahuan dan keterampilan mengenai caranya menggunakan alat faktur, alat kasir, *packing* barang, membalas *customers* dengan ramah dan banyak lainnya.
3. Saya juga belajar mengenai cara pendistribusian obat, Prosedur obat, *Product Knowledge* dan banyak lainnya, dimana hal tersebut menambah pengetahuan saya.

#### 4.2 Saran

Dengan telah dilaksanakannya Praktik Kerja Profesi oleh saya di PT Sarwa Manggalla Raya. Saya ingin memberikan saran bagi divisi *E-commerce* untuk kedepannya yaitu mengenai lebih mengembangkan promosi untuk menarik daya beli pembeli baru dan memberikan layanan yang terbaik bagi para konsumen. Lalu menjadi PBF (Pedagang Besar Farmasi) yang dapat lebih banyak lagi orang mengetahui dan mengenal. Selain itu, dapat memenuhi target setiap bulannya.